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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 千葉  健 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小原喜公夫 幹事 

5. 委 員 会 報 告     ・・・ 各委員長 

6. 卓  話        ・・・ 会員卓話 

7. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１8－２０１9 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

5 月 10 日（金）18：30～ 移動例会 

「シルクドゥソレイユ“キュリオス”鑑賞例会」 

※16 日の例会変更となります 

5 月 13 日（月）大村 RC メンバー来仙・懇親会 

5 月 15 日～18 日 ソウル訪問・地区大会 

5 月 19 日（日）地区研修・協議会 

 

本日の予定 

会員卓話 

延川 正英 会員 

佐藤 邦彦 会員 

★ニコニコ BOX（4/18） 

★仙台ロータリークラブ会長 佐藤勘三郎様より卓話謝礼をご寄付頂きました。ありがとうございます。 

★澤田 一幸 会員 …しばらく欠席が続き申し訳ありません。今日はお花見宜しくお願いします。 

★澤野 義章 会員 …佐藤勘三郎社長、本日は卓話ありがとうございます。また先日の全国経済同友会セミナーではパネ

リストで大活躍でした！！大変お世話になりました。 

★髙橋 良一 会員 …佐勘様、本日は卓話ありがとうございます。例会終了後、榴岡公園で 3 年前に大村 RC に寄贈頂いたオ

オムラザクラを見に行きます。3年前の植樹式の時に来仙頂いた大村 RCの方々は佐勘さんに宿泊されました。奇遇ですね。 

 

5月のお誕生日 

おめでとうございます！！ 

10日 畑中 健作 会員 

23日 延川 正英 会員 

5月のロータリーレート   

１＄＝112円 

5月は 「青少年奉仕月間」 です 

   

                   オオムラザクラ記念看板設置報告 

 

 

4 月 18 日の例会は、仙台サンプラザでの移動例

会となり、例会終了後、向かいの榴岡公園へオオム

ラザクラの花見へ。 

記念パネルも新しく設置し、毎年美しい花が見ら

れるよう、今後も見守って参りたいと思います。 

 

（5 月の連休中に満開となり、今年も美しい花が咲

きました！花弁が多く珍しい品種です） 

5/2満開です 

mailto:miyaginorc@dune


4/18卓話報告 

「民泊（住宅宿泊事業法）施行 1 年後の現状」 

ホテル佐勘 代表取締役社長  

仙台ロータリークラブ 会長 佐藤 勘三郎 様 

 観光がまだ定着していない現状を変えて行く事が最重要である。GDP 対比でドイツは 10％。イギリスで 8.3％だ

が日本は 4.6％と大きく差がつき、インバウンド商品においても対名目 GDP は日本では僅か 0.6％でした。4 月 12

日に総務省が発表した人口増加率では、東京都は 6 年連続トップではあったが、自然増だったのは沖縄だけで宮城は

0.33％の減。また日本の総人口は 1 年間で 43 万人も減っており、これは町田市や長崎市の人口に匹敵します。 

このため観光を再度興し、フックはインバウンドに頼らなければならないのが現状なのです。その意味では民泊も

大きなコンテンツになります。住宅宿泊事業法が始まり 1 年が経ち、現在民泊の受理件数は 1 万 3 千件。宿泊者数

も 2 百万人を超えました。その一方で、新法が施行されてからも闇民泊が蔓延り外部不経済が顕在化しているのが現

状です。釜石におけるラクビーワールドカップの開催や大曲市の花火大会などもっと民泊を進めるべき案件も数多

く、民泊においては透明化を進め一つの宿泊形態として大きな柱になって欲しいと願っています。加えて今世界では

観光客の増加による観光公害が起きており、日本においても京都などでは公共交通機関に乗れない住民から解決手段

を求める声も起きています。民泊も同様に賃貸住宅の家賃が上がり都市に住めない若者が増えているのが現状。訪日

外国人に人気の観光地、例えばニセコなどは地価が上り、今年発表の住宅地地価上昇率ではニセコのある倶知安町が

全国トップとなりました。このように観光が生活に与える様々な要因を抱えている事を私達は理解して行く必要があ

ると考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 20・21日 2520 地区「地区大会」 報告 
4 月 20 日、盛岡グランドホテルに於きまして会長幹事会が行われ、当クラブからは千葉会長、小原幹事が出席し

ました。田中堯史ガバナーの挨拶、田中正規ＲＩ会長代理の挨拶、地区委員会の報告などが粛々と行われ、約 3 時間

で会が終了しました。その後ＲＩ会長代理歓迎晩餐会がおこなわれました。姉妹地区のＲＩ第 3640 地区からは総勢

50 名の会員、ご家族の皆さんが参加され大変盛り上がつた会になりました。 

次の日、12時 30 分より地区大会本会議が同ホテルで行われました。当クラブからは 10名の参加でした。1000 名

を超える参加者ということで、最も前列に陣取った私たちには会場の熱気がひしひしと伝わりました。 

田中正規ＲＩ会長代理の講演や大会委員会の委員長報告の後、各表彰が発表されました。当クラブからは、ガバナ

ー特別賞で「未婚の母貧困削減プロジェクト」会員増強に対するガバナー賞で「純増会員賞」、ポールハリスフェロ

ーで澤田会員、ロータリークラブ事務局員の勤続功労賞で秋田事務局員がそれぞれ表彰されました。 

最後の記念講演では、「脳の効果的な活かし方」というテーマで池谷裕二さんが話をされ、さすがにたくさんの本

を執筆され、テレビなどで活躍されているだけあって、テンポ良く、軽妙な話し方に魅了されました。 

本会議後、懇親会がおこなわれました。会場を暗くして、大勢の法被姿の男衆の木遣り唄で田中ＲＩ会長代理が入

場してくるという、なかなかな演出で、会場は、拍手喝采でした。 

報告：幹事 小原 喜公夫 

   

4月 25日 親睦夜間例会「お花見会」報告 
お花見会は、13 名の参加で錦町の鳥心で行いました。鳥心オーナーから 4 合瓶の日本酒を 3 本サービスされ、ま

た、本川会員からは一升瓶の日本酒一本を差し入れ頂きました。そして美味しい料理と、花はないけど、花見気分は

いっぱいの楽しい、盛り上がった会でした。 

報告：幹事 小原喜公夫 

 


